

Ratifica Francia rechazo al bloqueo a Cuba y su extraterritorialidad



París, 12 ago (RHC) El gobierno de Francia ratificó la necesidad de que Estados Unidos termine su bloqueo contra Cuba y condenó el componente extraterritorial del cerco, postura divulgada por la senadora Michelle Gréaume.

De acuerdo con la parlamentaria del Partido Comunista por el departamento Norte, la Cancillería fijó hace apenas unos días esta posición de rechazo al bloqueo, en respuesta a su pregunta escrita del 11 de junio sobre las consecuencias de la hostilidad de Washington hacia la nación caribeña que Gréaume calificó de "actor mayor de la lucha contra la pandemia de la Covid-19".

La reacción oficial, emitida el seis de agosto, reflejó que Francia y la Unión Europea han señalado varias veces la necesidad de poner fin al bloqueo y que París, también en múltiples ocasiones, ha condenado las leyes extraterritoriales que atacan a Cuba, en particular la activación del Título III de la Ley Helms-Burton.

En ese sentido, París insistió en el carácter ilícito de ese capítulo (activado por el presidente Donald Trump en mayo de 2019) y en la continuidad de sus esfuerzos junto a los socios europeos para

contrarrestarlo con el Reglamento 2271 de 1996, del Consejo.

Francia está decidida a utilizar el conjunto de instrumentos a su disposición para potenciar el citado Reglamento, en aras de proteger las actividades económicas y las inversiones legítimas de sus ciudadanos y empresas en la mayor de las Antillas, advirtió Quai d'Orsay (la Cancillería) en el documento.

Asimismo, destacó que mantiene programas de cooperación destinados a apoyar proyectos en beneficio de la población cubana, entre los que citó algunos con la participación de la Agencia Francesa de Desarrollo, en sectores como el agrícola, la salud, el agua y el turismo.

También hemos apoyado a la isla de cara a la crisis sanitaria causada por la Covid-19 con la activación de cuatro millones de euros para la compra de respiradores y de material de protección, agregó.

La Cancillería reconoció la experiencia de Cuba en la gestión de epidemias y la presencia desde junio en el territorio de ultramar de Martinica de 15 profesionales de la salud cubanos, "ratificando así la importancia de la cooperación franco-cubana en el sector".

Por su parte, la senadora Gréaume señaló que envió su pregunta al gobierno sobre el impacto del bloqueo, después de leer en junio una publicación dedicada a los 60 años de la solidaridad médica de la isla, elaborada por la asociación Cuba Coopération France.

El material de la organización francesa con 25 años de apoyo a la mayor de las Antillas, con proyectos concretos de desarrollo económico, social y cultural, resumió la ayuda por todo el mundo y las consecuencias del bloqueo, expuestas desde testimonios de quienes las sufren.

La senadora comunista alertó al gobierno de su país sobre las secuelas del bloqueo y resaltó en su pregunta escrita el aporte de la isla en la batalla contra la Covid-19 y su asistencia durante las últimas seis décadas a otros pueblos golpeados por crisis y catástrofes, pese a la agresividad de Estados Unidos.

De igual manera le recordó que el cerco es contrario al Derecho Internacional y cuenta con el repudio mundial, como lo demuestran las resoluciones adoptadas desde 1992 por la Asamblea General de la ONU para solicitar su levantamiento. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/231368-ratifica-francia-rechazo-al-bloqueo-a-cuba-y-su-extraterritorialidad>



Radio Habana Cuba